
PEDIDO DE INFORMAÇÃO

Estado do Paraná

Câmara Municipal de Londrina GAB:3249

Destinatário:

A Vereadora que este subscreve, nos termos regimentais requer:

Solicita-se ao Prefeito que envie a esta casa de leis as informações detalhadas sobre o Projeto
de lei Nº 13.673, de 20 de novembro de 2023

1. O projeto de lei da faixa azul, Lei Nº 13.673, de 20 de novembro de 2023, já foi
implementado na Cidade de Londrina? Caso afirmativo, em que fase esta o projeto?

2. Caso o projeto não tenha sido implementado, quais as dificuldades estão sendo
enfrentadas para a implementação?

3.Foram realizados estudos de viabilidade para avaliar a aplicabilidade e os possíveis
impactos da faixa azul nas vias da cidade? Se sim, quais foram as principais conclusões desses
estudos?

4.Existe um cronograma ou plano definido para a implementação da faixa azul? Se sim,
poderia compartilhar informações sobre os próximos passos e prazos previstos?

Sala das Sessões,

Prof.ª Sonia GimenezCoautoria:

16 de Abril de 2024

Prefeito do Município

1ª Signatária/Vereadora
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